

Managua, 27 de febrero de 2015.

Dr. Roberto Escalante Semerena
Secretario General de la UDUAL
Ciudad Universitaria
México, D.F.

Estimado señor Secretario General:

Tengo el gusto de dirigirme a usted en ocasión de emitir mi voto en mi calidad de miembro del Jurado evaluador de las candidaturas presentadas para el Premio "Dr. Carlos Martínez Durán" 2014.

Hasta el momento de emitir mi voto solo he recibido los documentos que avalan la candidatura de la Doctora Elvira del Pilar Martin Sabina, propuesta por la Universidad de La Habana.

La documentación presentada para respaldar la candidatura de la Dra. Elvira Martin están completos, según los requisitos de la convocatoria.

Conozco personalmente a la Dra. Elvira Martin desde hace muchos años y estoy familiarizado con su excelente trayectoria académica. Sus valiosos aportes a la educación superior no se han limitado al sistema universitario de su país natal, sino que, a través de su vinculación con el IESALC-UNESCO en Caracas, a la educación superior de América Latina.

La doctora Martin es una de las más brillantes investigadoras sobre la problemática universitaria latinoamericana. Por treinta años se ha desempeñado como Directora del Centro de Estudios para el Perfeccionamiento de la Educación Superior (CEPES) y ha tenido a su cargo, por un tiempo, la coordinación de la Red Regional de Cátedras UNESCO para la Educación Superior. Contribuyó a la preparación de las Conferencias Regionales y Mundiales de la UNESCO. A partir del año 2000 fue miembro

Apartado Postal N° 2488, Managua, Nicaragua

Correo electrónico: ctb@cablenet.com.ni / ctunnersmann@yahoo.com

Tel. / Fax N° (505) 2268-5988 / Tel: (505) 2266-3755

del Foro de Educación Superior, Investigación y Conocimiento de la UNESCO, donde coincidimos. Ha colaborado con las iniciativas de la UDUAL y de OUI-IGLU para el mejoramiento del personal administrativo y docente de las universidades latinoamericanas.

Además, la doctora Martin es autora de decenas de artículos publicados en las mejores revistas de educación superior del continente y de importantes libros sobre Educación, Cultura y Desarrollo.

Por todos estos méritos mi voto lo emito a favor de la Doctora Elvira del Pilar Martin Sabina, para que reciba el Premio "Carlos Martínez Durán" 2014.

Sin otro particular, agradeceré su aviso de recibo y le saluda cordialmente,


Carlos Tünnermann Bernheim